



Pressemitteilung

Freudenberg stärkt Fußmattengeschäft



Über die Hanns Glass Gruppe

Die Hanns Glass Gruppe mit Hauptsitz in Grafing bei München ist seit der Gründung in den 1930er-Jahren ein klassisches Familienunternehmen. Als einer der weltweit führenden Hersteller von Autoeinlege Teppichen und Sauberlaufmatten arbeitet das Unternehmen mit vielen etablierten Fahrzeugproduzenten zusammen. Der innovative und qualitätsorientierte Anspruch an die Produkte überzeugt seit jeher Kunden in der ganzen Welt. Weitere Informationen unter www.hanns-glass.de

Über die VIAM Gruppe

Die 1984 in den USA gegründete VIAM Gruppe steht für hochwertige Fußmatten für die Automobilindustrie und andere Interieurprodukte. VIAM wird von Automobilherstellern als einer der weltweit führenden Anbieter von Bodenschutzmatten anerkannt, der sich auf die Verbindung von